

Paroisse Sainte-Anne
Capsules vidéo d'éveil à la foi

Projet : Production de capsules vidéo d'éveil à la foi pouvant être visualisées dans différentes activités pastorales ou à la maison, par toutes personnes intéressées.

Personne responsable du projet : Micheline Vannobel, agente de pastorale,
Paroisse Sainte-Anne, Sainte-Anne-des-Plaines

Financement du projet : Fondation Denise Saint-Pierre
(Diocèse de Saint-Jérôme-Mont-Laurier).

Présentation du projet :

Les capsules vidéo sont un moyen de communication moderne et accrocheur pour la nouvelle évangélisation. La Parole de Dieu est au cœur des capsules, elle est représentée par des images dynamiques et un texte adapté à l'éveil spirituel pour toutes les personnes désireuses de grandir dans la foi. Ces capsules répondent aux nombreux appels du Pape François de moderniser la façon d'évangéliser afin que la Parole de Dieu puisse rejoindre les personnes des différentes générations. Le pape François mentionnait en 2021 : « Parler de la foi comme dans les siècles passés amène à ne plus être compris par les nouvelles générations »¹.

Objectifs du projet :

1. Favoriser l'éveil à la foi en semant l'Évangile dans les cœurs et en donnant le goût du dialogue spirituel et religieux.
2. Augmenter la qualité des rencontres pastorales en mettant à jour les modes de présentation de la Bonne Nouvelle de Jésus Christ. Les capsules vidéo sont un outil moderne pour l'évangélisation.
3. Développer des capsules vidéo et les rendre disponibles sur internet pour les paroisses et pour toutes les personnes qui seront intéressées à les visionner et à les utiliser.

¹ Pape François, *Audience générale du 13 octobre 2021 du Pape François*, [En ligne], YouTube, <https://www.youtube.com/watch?v=SIRTKjvtkPI>, (Page consultée le 12 mai 2023)